



Bericht der Abteilung Tanzen zur Mitgliederversammlung am 24.04.2024

Rückblick 2023

Ausflug Mai 2023

Die Tanzabteilung führt eine Wanderung rund um Stetten über den Schurwald durch. Zum Dulkhäusle und der Umgebung konnte der Organisator Karl Rüdiger Marion viel berichten. Es gab auch Weinproben mit Weingenuss und einen Abschluss im Sommersaal der Diakonie. Es war ein rundum gelungener Ausflug. Unser besonderer Dank gilt dem Organisator, Karl Rüdiger.

Ausflug Herbst 2023

Der Jahresausflug führte mit der S Bahn nach Kirchheim Teck. Die Altstadt dort ist sehr schön. Auch historisch wurde der Ausflug von Herrn Starzmann begleitet. Herr Starzmann konnte viele nette Geschichten auch zur Stadthistorie erzählen. Die Teilnehmer waren rundum zufrieden. Unser Dank gilt Isa und Joachim für die Organisation.

November/Dezember 2023

Start Discofox Kurs. Werbung war erfolgreich. Es waren 28 Paare am Start. Die Halle in Rom war gut besucht. Manches Paar hat sich Mitgliedschaft entschlossen (mehr als 10 Paare). Wir heißen unsere neuen Mitglieder herzlich willkommen.

Stellvertretung

neue Stellvertreterin ist seit 2023 Daniela Falckenberg. Sie macht Ihre Sache sehr gut und ist mit viel Engagement und Freude dabei. Dafür gilt Ihr ein besonderes Lob und Dank.

Trainingseinheiten

Mit Gerhard konnten diverse neu Tanzfiguren erlernt und gefestigt werden. Wir danken Gerhard für sein Engagement.

Ausblick 2024

Maiwanderung

Wanderung im Remstal über Strümpfelbach zum Landgut Burg und Bürgerpark Beutelsbach. Auf dem Weg werden wieder Weine verkostet. Anmeldung bis 20.04.2024 bei der Abteilungsleitung. Organisator ist wieder Karl Rüdiger Marion. Bereits heute gilt ihm unser besonderer Dank.

Herbstausflug

Am 13.10.2024 mit der S Bahn nach Herrenberg genau Infos folgen noch. Bei den Organisatoren Isa und Joachim bedanken wir uns bereits jetzt im Voraus.

Trainer

Leider wird Gerhard seinen Vertrag aus beruflichen Gründen nur noch bis zu den Sommerferien ausüben können. Wir sind bereits daran einen Nachfolger zu suchen und haben einen heißen Kandidaten, der auch starkes Interesse an dem Traineramt hat. Eine endgültige Info folgt.